

## 思い思いに楽しむ、夏の風物詩 ◎各地区納涼大会



優雅に盆踊りを踊る来場者たち

8月13日から15日までの3日間、町内各地区で納涼大会が開催されました。

夏に欠かすことのできない納涼大会は、地元の人たちはもちろん、お盆に帰省している多くの人たちで賑わいます。太鼓の音頭に合わせて優雅に盆踊りを踊る来場者たちの姿を、うちわを片手に目を細めながら眺める観客たち。この時期ならではの、その穏やかな光景が、あちらこちらに見られました。

そして、最後に花火が打ち上げられると、それまで賑やかだった会場の空気は一変。来場者は、花火が彩る夜空をじっと見つめていました。

## スピード感あふれる、白熱の戦い ◎愛顔つなぐえひめ国体リハーサル大会



声を掛け合い、ボールをつなぐ

8月11日から14日までの4日間、「愛顔つなぐえひめ国体バスケットボール競技リハーサル大会」として、第54回男子・第46回女子全日本教員バスケットボール選手権大会が開催され、鬼北総合公園では男子バスケットボールが実施されました。

素早い攻守の入れ替わりと、華麗なボールさばきで試合を開ける選手たちの姿を、来場者たちは夢中になつて見入っていました。

主な結果は次の通りです。

- ▼男子①福島教員A②愛媛教員クラブ
- ▼女子①千葉女子教員②東京教員GOODJOB

## 聞いて、作って学ぶ、科学の不思議 ◎鬼北町放課後児童クラブ・出張エネルギー授業



早く、作った空気砲で遊ぶ児童たち

8月17日、鬼北町放課後児童クラブで四国電力の職員による「出前エネルギー教室」が行われました。

今年は8月3日から合計4回実施されたこの出張授業。この日は、節電をテーマにした授業が行われ、児童たちはプリントを使って、節電の大切さや、家庭でできる節電について学習しました。

学習の後は、ペットボトルを使い、空気砲の作成に挑戦しました。急速、完成した空気砲に白い煙を入れてもらうと、児童たちは輪になつて出てくる煙を面白そうに見たり、的に見立てた紙コップに見てたりして楽しんでいました。

## 成人の喜びと感謝の気持ちを胸に刻む ◎平成28年度鬼北町日吉地区成人式



笑顔で記念品を受け取る新成人

平成28年度鬼北町日吉地区成人式は、8月14日、日吉保健センターで行われました。式典では、甲岡秀文町長の激励のあと、新成人一人に記念品が手渡されました。成人たちは嬉しそうな笑顔を浮かべながら、記念品を受け取っていました。

同郷の友人ととの久しぶりの再会に、終始楽しそうな新成人たちは、時間が経つのも忘れるほど、次から次へと出てくる思い出話を花を咲かせていました。